

すずらん だより

良い季節になりました。収穫の秋といえますか・・・今年はカボチャが豊作?なののでしょうか、とにかく美味しく、大きくて、食べることが大好きな子供たちのお腹を満たしてくれています。みなさん本当にありがとうございます。

カボチャといえば・・・そう今や大きな行事になったハロウィンです。ハロウィンパーティと称して、北海学園大学の学生のみなさんが子どもたちと体育館で、3時間、ほとんど走り回って遊んでくださいました。子供たちはもちろんですが、学生さんたちの笑顔も本当に楽しそうで、すてきな一日を過ごすことができました。各ブロックもハロウィン仕様になっており、今月末の本番も楽しみです。

私とはいうと、第77回 全国児童養護施設長研究協議会 石川大会に参加して参りました。年始にあった災害を思わせない素晴らしい大会でした。笑顔で迎えてくださるスタッフ、記念公演での地元のサクソフォン四重奏の演奏の澄み渡った音、パネルディスカッションでの活発なやりとり、～子どもの育ちが大切にされる社会とは～というテーマで、子どもの権利擁護やパーマネンシー、アドボケイトなど今、直面して、職員誰もが、当たり前におこななければならないことを、誰がどのような役目を負ってすすめていくのかを突き付けられたような本当に有意義に過ごすことのできた3日間でした。分科会でいろいろな施設の方とも交流ができ、ぜひ北海道に来てくださいと話し、そして、鹿児島行きますね～と話し交流を深めてまいりました。まだまだ柏葉荘の成長できる部分も見つけ良いエネルギーを充電してまいりました。さあがんばるぞ～～～

施設長 高津 ひろみ

12月の予定



土曜参観・友愛セール

すずらんの小学生が、9.28に土曜参観と友愛セールに参加をしました!!

友愛セールでは、毎年子ども達の大好きな射的やわなげ等のゲームや学校の先生達によるステージ、そして玩具の剣やぬいぐるみ等たくさんの景品や手作りの玩具を用意してくれています。小学生2人も両手いっぱいの玩具に、にっこにこでした!



- 21日(～1/14) 札高養 冬季休業
- 24日 すずらんクリスマスパーティー
- 26日 稲穂 冬季休業(～1/19)
- 前中・前小 冬季休業(～1/14)

演劇招待

10.12に、すずらんの職員が出演している劇「おしゃれな魔女マドモアゼルミチコ」をすずらんの子とも達で見に行きました!!普段見る機会が少ない演劇に子ども達も大興奮!普段はすずらんで一緒に生活をしている職員がステージで頑張っている姿を見る機会はとても新鮮で楽しめたようです。



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「すずらん便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

すずらん職員一同